

学校だより

地域の皆様に大切にされて、わたしたちの
学校は、**創立150周年**を迎えました。

音さゆる

令和5年12月22日(金)
藤枝市立葉梨西北小学校

～大きな節目を皆さんで祝うことができました～

創立150周年記念音楽会に、たくさんの方々にお越しいただき、ありがとうございました。6年生4人の実行委員を中心に、子どもたちが地域の皆さんに感謝の気持ちを伝えたいという思いをもって、準備をしてきました。当日は、自分の力を十分発揮し、たくさんの方の前で、歌や演奏をすることができました。子どもたちの真剣な眼差しやひたむきな姿に、わたしたち職員も胸が熱くなりました。地域の皆さん、そして保護者の皆さんからも、うれしい感想をたくさんいただきました。ありがとうございました。これからもがんばっていこうというエネルギーになります。

来年度は創立151年目です。「夢を拓く」「つよく やさしく」を合い言葉に、子どもたちと着実に歩んでいきたいと思えます。これからもどうぞよろしく願いいたします。

なお、今年は創立150周年行事でしたので大々的な取り組みとなりました。来年度以降は、音楽の授業や総合的な学習の時間等で取り組んでいることを、学習指導要領に沿った時間数と内容でご覧いただく予定です。何とぞご理解ください。

♪初めての音楽会、とても楽しみにしていました。かわいいなあと思いながら見ていました。1年生は1年生のかわいさ、6年生になったらすごい演奏。6年間って、すごい成長なんだなあと思いました。(低学年の保護者の方)

♪何度も何度も練習を繰り返して本番にのぞんだんだなあと思いました。6年生の戦艦ヤマト、鳥肌が立ちました。あそこまでご指導された先生方も、さすがだと感動しました。来年も楽しみに見に行かせてもらえたらと思います。(高学年の保護者の方)

～市の研究授業 5年生の理科～

先月、藤枝市の教育研修として、本校の5年生の授業を市内の教員が大勢参観しました。5年生の子どもたちは、既習している知識をフル活用しながら、実験の方法を考えることができました。また、友だちと相談して考えを深め、協力して実験に取り組むことができました。実験の様子をタブレットで記録するなど、ICTを文房具として使いこなしている様子も見られ、参観した先生方に、「これまでの理科の学習の積み重ねがわかります。」と褒めていただくことができました。

～つい、おどっちゃうよ～

スイッチを押すとクリスマスソングが流れる絵を校長室の前に貼ってあります。ある日、3年生数人が集まって「ねえ、このスイッチ、誰が押す？」と相談していました。意を決して、一人の子がスイッチを押しました。メロディーが流れてきました。すると、3年生の子どもたちがメロディーに合わせてにこにこ踊り始めたのです。録画したくなるくらいかわいい姿でした。

～「そこを何とか」～

百人一首の検定に来た1年生。ほとんど言えていたのですが、部分的に違っていました。「うーん、だいたい言えたから、おまけして合格。でも、2年生になったら、おまけはムリかも…」と伝えました。そうしたらなんと、「えーっ、2年生はおまけないの～。そこを何とか。」と交渉してきたのです！入学当初は肩に力が入って緊張気味だったことを思うと、たくましくなったなあとうれしくなりました。

1月の主な予定



- 5日(金) 授業再開
4時間授業 下校 12:10
- 8日(月) 成人の日
メディアコントロールデー
- 9日(火) 給食開始
移動図書館
- 10日(水) 定着度調査
- 11日(木) 身体測定(低学年・5年)
5年潮トンネル見学
- 12日(金) 書き初め展(～18日)生学習C
- 13日(土) 次年度地区役員選出会議 19:00



- 15日(月) 5・6年委員会活動
身体測定(おれんじ・4年・6年)
- 16日(火) 代表委員会
- 17日(水) おれんじ2組社会見学(日本平動物園)
PTA理事会 18:30
- 18日(木) スクールカウンセラー来校日
- 19日(金) 5年社会見学(スズキ自動車工場他)
- 23日(火) ペア遊び
- 25日(木) 百人一首大会
- 26日(金) 6年葉梨小交流
- 30日(火) 5年消費者教育出前講座
- 31日(水) おれんじ2組校外学習



150周年記念音楽会

<スローガン>

150年の感謝の気持ちを
笑顔と感動でとどけよう



スムーズな運営をしてくれた実行委員



一生懸命歌い
演奏した
1年生



自分たちで考え
演奏した2年生



会場を巻
き込んで
盛り上げ
た3年生



手話をしたくなってし
まう4年生の表現力



迫力満点の
6年生の演奏

心にしみる
5年生の歌声



みんな
で歌おう!



全員合唱
「かえるのがっしょう」

<地域の方の感想より>
スライドで昔を思い出しました。子どもたちの演奏もすばらしく、葉梨西北小学校の卒業生でよかったと思いました。感動して、涙が出てきました。

